



## Week-end noir à Magny-Cours pour Nelson Lukes...

### PROMOZONE

voire appartement à deux pas  
du HTTT Paul Ricard

*Les Résidentielles*  
**Location de  
meublés**

**O.G.P**  
**Objectif**  
**Grand**  
**Prix**



Double mission et week end chargé à l'occasion de l'étape française de la World Series by Renault, en effet, en plus de sa participation habituelle au Championnat de France, Nelson va pour la première fois se frotter à l'élite européenne dans les 2 courses de l'Eurocup! 5ème de la première séance d'essais collectifs, Nelson fait des débuts encourageants et remarqués à ce niveau.

La suite sera hélas beaucoup plus difficile: lors des essais qualificatifs de l'Eurocup il doit composer avec une monoplace devenue soudainement inefficace, les mécaniciens découvrant plus tard qu'un support moteur s'est fissuré. Le pire est à venir avec la rupture de la commande de boîte de vitesse lors des essais qualificatifs du Championnat de France.



**Du public et des soucis mécaniques pour Nelson à Magny-Cours!**

Nelson choisit de répondre avec panache à ces coups du sort: parti 32ème de la première course de l'Eurocup il double une bonne dizaine de concurrents et remonte jusqu'à la 19ème place d'une course amputée d'une bonne partie de ses tours. Bien décidé à continuer à se mettre en valeur Nelson effectue une remontée du même calibre dans la deuxième course de l'Eurocup avant de se faire surprendre lors d'une des innombrables interruptions de course et de percuter Tristan Vautier qui le précède.

La série noire se poursuit lors de la course de Championnat de France: embrayage collé, Nelson prend un départ moyen qui l'oblige à prendre des risques pour redoubler au plus vite des concurrents moins rapides. Il regagne 4 places en quelques virages, mais son élan est stoppé net par le japonais Yamamoto qui lui ferme la porte violemment détruisant ainsi l'aile avant de la Tatuus n°12, la contraignant à un passage par les stands.

Malgré tous ces malheurs Nelson conserve la 5ème place du classement provisoire du Championnat de France et toutes ses chances pour accéder au podium final.

Rendez-vous les 13 et 14 Octobre pour une revanche sur le mauvais sort sur ce même circuit de Magny-Cours!